

# ICI RADIO MONTE CARLO



C'est le 23 juin 1945 que fut inauguré le premier émetteur Ondes moyennes de Radio Monte Carlo (205 M.).

Depuis cette date, le rayonnement de cet émetteur s'est régulièrement accru pour atteindre en octobre 1957 la puissance totale de 400 Kw, grâce à la mise en service d'un second émetteur de 200 Kw, pouvant être couplé à l'émetteur très moderne qui existait déjà à cette date. C'est ainsi que Radio Monte-Carlo est devenue la plus puissante Station d'Europe sur ondes moyennes.

"Radio Monte-Carlo" est une Société anonyme monégasque nous explique M. AUVRAY, Directeur Technique. Radio Monte-Carlo est en conséquence un poste privé et non un poste d'Etat ; néanmoins, il arrive fréquemment que sa voix soit utilisée dans des circonstances particulières par S. A. S. le Prince, ou

le gouvernement de la Principauté. Comme toute Société anonyme Radio-Monte-Carlo est supervisée par un conseil d'administration. Le directeur Général, M. SCHICK, le Directeur Commercial, le Directeur Technique, composent l'Etat-Major. Tous les services sont centralisés dans une "Maison de la Radio" qui n'est autre que l'ancien hôtel "Prince de Galles" entièrement transformé. L'isolement acoustique est maintenant excellent et cette transformation interne a été naturellement très onéreuse. Mais les circonstances économiques et politiques nous ont obligés à agir ainsi...

"A l'origine, nous étions installés dans les locaux du "Sporting d'hiver". A cette époque héroïque, nous fûmes la première station à utiliser un magnétophone A.E.G. à polarisation continue, le R 122 A : c'était en 1942. Depuis, bien du chemin a été parcouru. En 1945, 30 à 35 personnes